

CAMPO DE CRIPTANA



Ocio para jóvenes. La Casa de la Juventud de Criptana acogerá, hasta mediados de diciembre, un Curso de Monitor de Actividades Juveniles. Un total de 25 jóvenes, de edades comprendidas entre los 16 y los 30 años, asisten a este taller organizado y patrocinado por el Ayuntamiento, que se lleva a cabo durante los fines de semana. En este curso teórico-práctico los alumnos conocerán la realidad de la juventud. / LT

HERENCIA

Moraleda ve en las políticas económicas del Gobierno la vía «para salir de la crisis»

El alcalde herenciano anunció que en breve se pondrán en marcha las obras para acometer la variante «que liberará de tráfico el centro»

El diputado socialista destacó especialmente los buenos resultados del Fondo Estatal de Inversión Local «que ha permitido acometer nueve proyectos» en el municipio.

LA TRIBUNA / HERENCIA
El diputado nacional Fernando Moraleda visitó ayer Herencia y Pedro Muñoz, donde participó en distintas actos. Durante su intervención, Moraleda prestó especial atención al tema de la crisis, poniendo el acento en medidas na-

cionales tales como el Fondo Estatal de Inversión Local «del que también se han beneficiado los ayuntamientos del PP que en su día votaron en contra».

Así, por la mañana, Moraleda llegó a Herencia, donde ante varios miembros de la Comisión Ejecutiva Municipal del municipio lanzó un mensaje de optimismo al afirmar «que vamos a salir pronto de esta crisis, y lo vamos a hacer reforzados porque este Gobierno se ha preocupado también de mirar al futuro sin restar ni un ápice el compromiso con los derechos y las prestaciones sociales».

Entre otras medidas, Moraleda

mencionó el Plan E, iniciativa que, dijo, «ha permitido acometer nueve proyectos en Herencia y crear empleo gracias al millón y medio de euros, más 971.777 que le corresponden con el nuevo Fondo».

El diputado socialista también se refirió a la situación estratégica que posee Herencia en el plano de las infraestructuras, a diez minutos escasos de dos vías rápidas y de la futura parada del AVE en Alcázar. En este marco, el alcalde de Herencia aprovechó para anunciar el comienzo de las obras para acometer la variante que «aliviara el tráfico diario que atraviesa el centro del municipio».

PANORAMA

VILLARRUBIA

La obra teatral 'El patio' pondrá el broche a los actos contra los malos tratos

LT / VILLARRUBIA
El Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos, a través del Centro de la Mujer y de su Concejalía de Igualdad de Género, conmemorará el Día Internacional contra la Violencia de Género con varios actos en la plaza de la Constitución, la Casa de la Cultura o la sala de Usos Múltiples. Es el acto principal de un mes que viene cargado de actividades, que comenzaron el pasado día 12 y culminarán el 27 con los actos contra la violencia de género.

Así, el día 27 comenzará la instalación de mesas informativas, a partir de las 11 de la mañana, en la plaza de la Constitución, donde se repartirán lazos solidarios a todos los viandan-

tes y se procederá a la lectura del manifiesto, con un minuto de silencio.

Ya por la tarde, a las 17 horas, la Casa de la Cultura acogerá la charla *Casas de acogida: inicio de una nueva vida para la mujer maltratada*. La jornada podrá su punto final con la obra de teatro *El patio*, a las 20.30 horas, en la sala de Usos Múltiples.

Sobre los actos programados para este día, la concejala de Igualdad, Lorenza Úbeda-Portugués, dijo que «se trata de un día importante para toda la sociedad, y por eso desde el Ayuntamiento queremos poner nuestro grano de arena para luchar contra una injusticia que cada año acaba con la vida de muchas mujeres».

PEDRO MUÑOZ



Conocer el entorno. El Centro de Interpretación El Humedal de Don Quijote abrió sus puertas el pasado lunes con el objetivo de que todos los escolares pedrotesos conozcan el patrimonio natural local y las instalaciones de este centro. Un grupo de estudiantes ya se ha beneficiado de esta iniciativa que responde a un convenio firmado por el Ayuntamiento y la Fundación Cajasol. / LT

VALDEPEÑAS

Apagado el fuego del vertedero que se inició en la noche del jueves ■ El incendio que el pasado jueves se localizó en el vertedero ubicado a tres kilómetros de Valdepeñas quedó ayer sofocado, según informaron fuentes de los bomberos. Desde el primer día, aseguró el responsable del parque

de Bomberos de Emergencia de la zona, Gerónimo López, el fuego estuvo controlado, en el exterior, pero no así en el interior, donde no se podía acceder por falta de medios. Sobre el origen del mismo, López aseguró que «se desconoce», y que incluso pudo producirse como consecuencia de la combustión de los residuos.

CENTRO DE NUEVAS TECNOLOGÍAS

El Centro de Nuevas Tecnologías de La Solana, está construido en el Polígono Industrial, con una superficie total de 3.000 m².

Cuenta con 6 módulos de entre 81 y 148 m² para la instalación de empresas cuyos proyectos estén relacionados con la I+D+i, las nuevas tecnologías de información y comunicación, y las energías renovables.

Estos módulos dispondrán de sistema de climatización y suelo técnico, y su alquiler será gratuito durante los 2 primeros años, durante los 2 siguientes el coste será de 0,50 € por m² alquilado.

El C.N.T. cuenta además con:

- 4 Talleres y 4 Aulas de Formación
- Salón de Actos
- Sala de Conferencias
- Biblioteca
- Sala de Reuniones
- Estudio de Grabación
- Despachos de dirección
- Cafetería

LA SOLANA TE CONECTA AL FUTURO

Gabinete de Comunicación y Protocolo

AYUNTAMIENTO DE LA SOLANA



Para más información:

Agencia Desarrollo Local - 926-634448

Web: www.lasolana.es

